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共済推進委員会#9
取り組み概要

日時：12月15日 18～20時
場所：ZOOM

01 1年間の振り返りと次年度に向けて

02 クイズ大会

推進委員としての活動の想いを語る

最後は、今年度最後の推進委員会ということで、引退する4年生に
お言葉をいただきました。それぞれ想いが伝わってきて、思わず泣
きそうでした。思いを受け継ぎながらこれからもしっかりと推進し
ていきたいと思いました。

全員で共済推進委員会を振り返り、どうしていくかを考えました

BK共済推進委員会も今年で最後であるので、推進委員
と1年間の振り返りを行いました。過去の推進委員会で
行った内容や地域共済セミナーづくりを踏まえて感じた
ことなどを話し合いました。それぞれの推進委員の実感
からしっかり振り返ることができました。
また、次年度に向けても考えました。次年度のBK共済

推進委員会でやってほしいことや自大学の共済活動にて
頑張りたいことなどを話し合いました。今年の活動を踏
まえた上でどうしていきたいか改めて考え、次年度に繋
げることができていました。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 内藤 昂 ] 
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参加者
滋県大(1)、和歌山(2)、立命館(1)、
大教大(1)、奈良女(1)、奈教大(1)、
富山大(1)、神高専(1)、龍谷大(2)、
オブザーバー(2)、共済連(2)連合会
(11)
計10会員、26名

共済推進委員会
でしてきたこと
を踏まえて、
やってみたかっ
たこと・できる
ことなどを考え
ました。

タヌローグッズ争奪戦クイズ大会を行いました！

共済やたすけあい奨学制度に関する全5問を班のメン
バーで話し合いながら回答しました。楽しみながら学べ
ました。全問正解した班もあり、共済推進委員として活
動してきた成果が発揮されていました。優勝した班には、
タヌローグッズがプレゼントされます✨

みなさんはわか
りますか？ぜひ
挑戦してみてく
ださい！

03 4年生のお話 今年度最後の
推進委員会！
来年度も想い
を受け継いで
活動していき

ます！


